

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

# 進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和4年11月29日

先日は、2年ぶりの社会見学も終わることができました。また、出前授業や校外学習も各学年で計画・実施してきました。子どもたちも普段の学習では味わえない活動ができ楽しそうでした。早いもので明後日には12月に入ります。これから感染症対策をしっかりと行っていきたいと思っております。

## ◆校外学習の様子◆



【五十鈴公園へ秋見つけに（1年生）】



【近くにある宇治交番見学に（3年生）】

## ◆進修ミュージアム◆

11月7日・8日・10日・11日の4日間にわたって進修ミュージアムが行われました。4日間で182人の方に参観していただきました。また、PTA役員の方には受付の仕事等、ありがとうございました。子どもたちも、進修ミュージアムまでに、一生懸命に作品作り（絵や立体作品、書写）に取り組みました。



## ◆参加賞贈呈式（11月25日）◆

進修ミュージアム参加賞（PTAより）の贈呈式が行われました。畑井工房さんに作っていただいた「だるま落とし」を、PTA会長さんから児童会本部役員（3名）に手渡されました。この「だるま落とし」、大切に使用してもらいたいと思っております。



## ◆修学旅行（10月26日・27日）◆

### 【1日目】

最初の見学先は熊野古道センターでした。説明や展示品の見学後は、箸作りをしました。みんな一生懸命につくっていました。2つ目の見学先は鬼ヶ城です。天気にも恵まれ散策をした後は、昼食を食べお土産を買いました。少し早めに出発し、橋杭岩の所で記念写真を撮りました。1日目最後の見学先南紀熊野ジオパークを訪れました。センターの人の話を興味津々と聞き館内を見学。川の出来方についても模型を見ながらの説明後、センターを出てみんなで散策しました。宿泊先の「ホテル海ひかり」では、夕食・入浴・お土産を買って過ごしました。



《箸作り》



《鬼ヶ城散策》



《橋杭岩での記念撮影》



《川のでき方》



《本州最南端》



《お土産を買いに》

### 【2日目】

「ホテル海ひかり」を出発し、那智山へ。到着後、何段もある石段を登っていき、那智大社に到着。青岸渡寺へ行き、那智の滝に行きました。パーク七里御浜での昼食後、木工製品制作体験。自分で考えたデザインの時計を作るのに頑張っていました。



《那智大社に到着》



《那智の滝で》



《時計作り》

## ★当面の行事予定★

○12月5日（月）：クラブ

○12月13日（火）・14日（水）：個別懇談会 ※給食なし、11：30下校

○12月19日（月）：委員会（6限目）○12月22日（木）：給食終了、大そうじ

○12月23日（金）：冬休み前集会※11：30下校

○12月24日（土）～1月8日（月）：冬休み ○1月9日（月）：成人の日

○1月10日（火）：冬休み明け集会 ○1月11日（火）：給食開始、平常授業開始